

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan tentang Manfaat “Dekorasi Patiseri” Pada Praktik Dekorasi *Cake* Pada Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga UPI Angkatan 2012 dan 2013 yang telah dikemukakan sebelumnya, terdapat kesimpulan dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan yaitu:

1. Manfaat “Dekorasi Patiseri” Pada Praktik Dekorasi *Cake* meliputi persiapan praktik berkaitan dengan pengenalan bahan dan peralatan yang digunakan pada kriteria cukup bermanfaat.

Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa mahasiswa mempunyai pengetahuan yang cukup dipahami dalam praktik dekorasi *cake* pada persiapan praktik.

2. Manfaat “Dekorasi Patiseri” Pada Praktik Dekorasi *Cake* meliputi proses pelaksanaan praktik berkaitan dengan metode dan teknik membuat *royal icing*, *fondant*, *butter cream*, dan *chocolate painting* serta metode dan teknik menghias *cake* pada kriteria kurang bermanfaat.

Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa kurang memberikan manfaat terhadap praktik dekorasi *cake* pada proses pelaksanaan praktik, sedangkan mahasiswa lebih baik dalam hal keterampilan terhadap praktik daripada menjelaskan secara teori.

3. Manfaat “Dekorasi Patiseri” Pada Praktik Dekorasi *Cake* meliputi evaluasi praktik berkaitan dengan cara menilai penampilan dekorasi *cake* pada kriteria cukup bermanfaat.

Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa mahasiswa mempunyai pengetahuan yang cukup dipahami dalam praktik dekorasi *cake* pada evaluasi praktik.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Implikasi dan rekomendasi yang penulis kemukakan ditujukan kepada:

1. Mahasiswa

Berdasarkan data yang diperoleh penulis menunjukkan hasil bahwa mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga DPKK FPTK UPI Paket *Pastry* angkatan 2012 dan 2013 telah cukup memahami materi mengenai Dekorasi *Cake* pada matakuliah “Dekorasi Patiseri”.

Penulis menyarankan perluditingkatkan lagi dalam menggali pengetahuan dan wawasan yang berkaitan dengan materi dekorasi *cake* pada matakuliah “Dekorasi Patiseri” supaya saat praktik menghasilkan karya yang maksimal dengan membaca artikel-lata sumber di internet, buku resep, dan majalah tentang dekorasi *cake*, juga perbanyak latihan praktik terkait dengan dekorasi *cake* untuk mempersiapkan diri dalam praktik dekorasi *cake* dan kedepannya sertamahasiswa disarankan memahami materi dengan baik dan tidak melupakan materi yang pernah diajarkan dalam matakuliah “Dekorasi Patiseri” supaya dalam pengisian angket selanjutnya memiliki hasil yang lebih baik.

2. Dosen Mata Kuliah “Dekorasi Patiseri”

Adanya penelitian ini diharapkan menjadi satu bahan evaluasi bagi dosen matakuliah “Dekorasi Patiseri” khususnya dalam Materi Pokok Dekorasi *Cake* dalam hal keayaaan materi dekorasi *cake* dengan cara meningkatkan penggunaan media pembelajaran berupa video tutorial dalam pembuatan bahan-bahan dekorasi *cake* yang membuat mahasiswa lebih tertarik dan lebih mudah dalam memahami pengetahuan tentang materi dekorasi *cake* pada matakuliah “Dekorasi Patiseri”.